



# VALLES

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N.S.  
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO III

GRANOLLERS, 12 Septiembre de 1942

NUM. 101



Porque la vida es lucha y la paz sólo un accidente, hemos de prepararnos en cada momento para la lucha, preparación que alcanza al orden moral y religioso, al político, al militar y al industrial.

FRANCO

EDITORIAL

## UNIDAD DE DESTINO

El fundamento de nuestro Movimiento, la clave del triunfo de las armas, fué la unidad de los españoles combatientes; el fundamento de nuestra Revolución, la clave de la victoria de esta tarea social, es la unidad. Unidad de todos los hombres de España, unidad de todas las tierras de España. Ayer, en la Cruzada, se ganaron los laureles por la exacta comunión de los labradores-soldados, de los obreros-soldados, de los estudiantes-soldados, de todos los españoles en una palabra, encajados en las normas justas, duras y heroicas de la milicia. Hoy se precisa esa misma, exacta comunión de los españoles, con las mismas normas, para triunfar en las batallas arduas que nos han correspondido al echar serenamente nuestra voluntad por un camino de grandeza y de responsabilidad histórica.

El heroísmo es preciso en estas horas de paz como era preciso—y lo es todavía en Rusia— en las horas de guerra. Hay que tener una conciencia de héroes para hallar la victoria en la difícil tarea de la Revolución; porque, si ésta es algo trascendental, sólo se podrá alcanzar con un propósito superior que sepa darse cuenta de esa trascendencia. No basta el esfuerzo justo para justificar el pan que se come como no basta el punto medio de las soluciones extremas. No se ha de elegir una media grandeza o una media ruina cuando se puede alcanzar una grandeza total aunque haya el peligro enfrente de una ruina completa. El corazón—y más el corazón que lleva sangre caliente como la nuestra—no cuadra con las medias tintas y el continuo capear los grandes triunfos o los grandes fracasos, porque la vida y el alma no se pueden apostar a una carta de suerte. Hay que saber enfrentarse con los grandes problemas si queremos que luego alumbren nuestra frente grandes victorias; hay que hacer más de lo preciso y más de lo posible; hay que bregar continuamente hasta que se nos escape la vida de los huesos, Dios nos puso sobre la tierra para que dejemos rastro de nuestra existencia, para que luchemos hasta el último momento de ella. La vida es lucha. La postura de la vida es vertical, como la de las lanzas. El tenderse de una manera pacífica sin preocuparse y sin aspiraciones en el suelo es como enterrarse en vida, es como morir viviendo.

Nuestra vida ha sido alumbrada por un destino áspero, tremendamente áspero: Nos ha correspondido un destino de héroes. Demos gracias a Dios por habernos elegido para tales y tan altos menesteres y, orgullosos de nuestra humana posición privilegiada, sepamos cumplir como buenos, con este destino.

Para ello, como dijo el Caudillo en Asturias, recientemente, hace falta ver a todos los españoles «unidos en un mismo pensamiento, fundidos en un mismo calor, comprensivos, heroicos y trabajadores. Unidos siempre, como hermanos, en el sacrificio, en el trabajo y en el heroísmo».

## CRONICA INTERNACIONAL

### Una batalla y un discurso

Restablecida la calma en el frente egipcio después de la operación de tanqueo emprendida por Rommel, a la que las agencias inglesas y norteamericanas dieron categoría de ofensiva, la máxima nota de actualidad la constituyen la batalla de Stalingrado y el discurso de Churchill en la Cámara de los Comunes.

En ninguna batalla, y no excluimos la de Sebastopol, se ha combatido con encarnamiento semejante. Los soviets saben lo que se juegan y se aferran desesperadamente al terreno; sólo la acción incansante de las baterías de todos los calibres y el empleo continuo de masas de aviación, hacen posible el avance. Según refieren los corresponsales de guerra, un ejército de más de 750.000 hombres ataca la ciudad, cuyas calles principales han sido minadas, obligando a las tropas alemanas a extremar la cautela. Fuerzas de ingenieros las preceden en su avance por las calles y limpian de minas el terreno.

Stalingrado tiene una doble importancia, como ciudad llave del Volga y como centro industrial productor de tanques, predilecto en los planes quinquenales de los soviets. Estos defienden la ciudad de Stalin con una tenacidad feroz, acumulando en ella cuantas tropas tienen disponibles. La gran ofensiva rusa de diversión lanzada contra el sector central del frente alemán, no sólo no ha conseguido sus propósitos sino que ha tenido que ser

suspendida ante la presión constante de los ejércitos alemanes y aliados sobre la gran ciudad del Volga. La resistencia rusa tiene aquí más eficacia que la opuesta en Sebastopol. No olvidemos que desde la orilla izquierda del río afluyen los refuerzos, cosa imposible en la gran base naval soviética. De todos modos, tenemos una confianza absoluta en la potencialidad del ejército del Reich y en el resultado de las operaciones.

Mr. Churchill ha pronunciado su primer discurso en la Cámara de los Comunes después de las vacaciones de verano, discurso interesantísimo por muchos conceptos. Reproducimos alguno de sus párrafos: «Nuestro agradecimiento en estos momentos debe dirigirse a las tropas canadienses, que constituyen las cinco sextas partes de las fuerzas desembarcadas en Francia. Refiriéndose a las conversaciones de Moscú, dijo: «Los rusos no pensaban que nosotros los ingleses y norteamericanos no habíamos hecho lo suficiente para aliviarles del peso que soportan...» Sin embargo, como quien se libera de un gran peso, añade: «...pero logramos convencer a sus jefes de la buena fe que nos anima para ayudarles cuanto sea posible.»

Suerte tiene el Imperio Británico de que a Stalin no le queda otro remedio que combatir. De lo contrario un buen día recibiríamos una noticia sensacional.

## XXII Vuelta Ciclista a Cataluña

### El acontecimiento de hoy en nuestra ciudad

#### LA ETAPA OLOT-GRANOLLERS

Desde el sábado pasado, toda la región catalana sigue con gran interés la gran prueba deportiva que la «U. D. de Sans» viene organizando anualmente, superándose cada año que pasa. Esta prueba modelo del ciclismo nacional y extranjero, popular cien por cien, es seguida y apoyada moral y materialmente por toda la población de Cataluña. Las casas comerciales no regatean su ayuda económica, prueba de ello son los numerosos premios de todas clases, premios que llegan a los consagrados y humildes deportistas que con su deportividad luchan por las carreteras, llevando a todos los rincones de Cataluña una de las demostraciones del deporte.

En esta XXII Vuelta a Cataluña los corredores que participan en ella están realizando una hazaña cumbre. La lucha en cada etapa ha sido épica, corriéndose los promedios que han pasado de los 40 kilómetros por hora, es digno de admirar este esfuerzo que realizan estos bravos corredores representantes de todas las regiones de España, de Portugal, de Italia y de nuestro Protectorado. La lucha continúa y en cada nueva etapa la clasificación general sufre modificaciones que son seguidas con todos los detalles por los deportistas y no deportistas, que también se han contagiado de ese entusiasmo que despierta la esta Vuelta.

Entre las hazañas o heroicidades que nos han pasado los corredores en esta XXII Vuelta a Cataluña, hay la del modesto Casas, de tercera categoría, que en un alarde de superación en la etapa Lérida-Vilanova de Bellpuig, ha logrado llegar a la meta con una ventaja de quince minutos sobre el resto de corredores.

No hemos querido silenciar esta heroicidad de este modesto corredor que, completamente solo, ha demostrado que no solamente los ases son capaces de realizar hazañas que apasionan a las masas. Nuestra felicitación más sincera para ese corredor vallesano, que ha sido el héroe de la XXII Vuelta a Cataluña.

Granollers ha realizado un esfuerzo digno de admirar, no ha regateado ningún esfuerzo. Ha organizado diversos actos en honor de los corredores, organizadores y representantes de la prensa nacional y extranjera. En las sociedades Casino y Club de Ritmo tendrán lugar bailes a cargo de las orquestas «Do-Mi-Sol», de nuestra ciudad y «Swing Masmitja», respectivamente.

Toda nuestra ciudad y comarca ha aplaudido a los bravos corredores colmándoles de atenciones. El conocido comerciante Ramoneda ha obsequiado a los corredores con un vino español, teniendo lugar dicha ofrenda en el «Hotel Europa», regentado por Francisco Pare-

llada, «Paco de la Fonda».

Los organizadores se han apuntado un éxito sin precedentes, fruto de su enorme actividad durante muchos días.

En nuestra próxima edición daremos un relato con todos sus detalles de esta final de etapa que ha vivido Granollers.

**CAMELLINI** vencedor de la 8.ª etapa Olot-Granollers

**DELIO RODRIGUEZ** vencedor de la 9.ª etapa sobre el circuito local. Segundo Gran Premio Ramoneda.

Hoy se ha corrido la etapa Olot-Granollers, que ha sido la más dura de esta XXII Vuelta a Cataluña. Esta etapa ha sido dividida en tres partes Olot-Figueras en la fórmula contra reloj, siendo ganador el italiano Camellini con ventaja sobre los demás corredores. La otra parte de esta etapa ha sido de Figueras Granollers, que se ha corrido en línea. Los corredores han llegado a nuestra población en pelotón, venciendo, en un emocionante «sprint», Murcia, el ganador de la prueba celebrada en la pasada Fiesta Mayor.

La clasificación de la etapa Olot-Granollers, conmutando los tiempos empleados en estos dos primeros sectores, es la siguiente:

1.º Camellini, 7 horas, 32 minutos, 36 segundos.—2.º Martín, 7 h., 34' 14".—3.º Martino, 7 h., 35' 49".—4.º Cháfer, 7 h., 35' 59".—5.º López, 7 h., 30' 31".—6.º Barrerero, 7 h., 36' 31".—7.º D. Rodríguez, 7 h., 36' 41".—8.º Carretero, 7 h., 37' 15".—9.º Esquerria, 7 h., 37' 18".—10.º Abadía, 7 h., 37' 41".

Los corredores vallesanos Dorsé y Casas se han clasificado en 30 y 31 lugar, respectivamente.

En la novena etapa de esta emocionante XXII Vuelta a Cataluña sobre el circuito local, la población de Granollers y comarca ha podido alentar a estos bravos corredores del ciclismo nacional y extranjero:

En la primera vuelta la clasificación ha sido la siguiente: Murcia, D. Rodríguez, López y Trueba, que se han adjudicado las primas de 500, 200, 100 y 50 pesetas, respectivamente.

En esta novena etapa que ha vivido Granollers, la clasificación final ha sido la siguiente: Delio Rodríguez, 1 h., 28' 35"; Carretero, Trueba y un pelotón que ha sido clasificado a igual tiempo que el vencedor.

Es digno de remarcar el gesto realizado por las casas industriales: Casa Mogas, que ha ofrecido una máquina desinteresadamente al corredor Martín para poder continuar la vuelta; y Ciclos Miralles y Tudor, que han proporcionado material a diversos corredores al mismo objeto.

## XXII VUELTA CICLISTA A CATALUÑA

En la V.ª etapa

Primer clasificado: **CASAS**

ganador, con 15 minutos de ventaja, sobre

# CICLOS MIRALLES

Plaza José Antonio, 26

GRANOLLERS